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例会場　由良国民宿舎　由　良　荘

事務所　鶴岡市馬場町　商工会議所内②5775

四つのテスト

－言行はこれに照してから－

1．真実か、どうか

isit the truth？

2．みんなに公平か

isitfairtoallconcerned？

3．好意と友情を深めるか

Willit build goodwilland

better friendships？

4．みんなのためになるかどうか

Willit be beneficial to all

concerned？

「参加し、敢行しよう」

8増野讐讐43位閏警蘭鷲一前月糟

出席報告

本日の出席　会　員　数　　　63名
出　席　数　　　37名
出　席　率　50．79％

欠　席　者　阿部（薬）君、荒明君、千葉君
林君、平田（圭）君、平田（貢）
君、富樫君、五十嵐（三）君、
五十嵐（伊）君、五十嵐（一）君
金井君、三井（賢）君、車台君
岩網君、佐藤（伊）君、笹原君
小野寺君、津田君、辻君、鷲
田君、薮田君、白井君、金野
君、長谷川君、松田君、斎藤
（信）君

前回の出席　前回出席率　79．37％
修正出席数　　　56名
確定出席率　88．89％

メークアップ　長谷川君、富樫君、五十嵐
（一）君、金井君、三井（賢）君
中台君一鶴岡西RC

例会並びに家族会
・集合　午後4時30分　商工会議所前

バスー由良、国民宿舎庄内浜由良荘

次　　第

17．00・点鐘開会 幹事　三井（健）君
・国歌斉唱、ソング

挨拶一会長　石黒慶之助君
ビジター・ゲストの紹介

参加御家族の紹介
・誕生日、祝品、贈呈、ソング
・例会事項
卜　会長のスピーチ
2・幹事報告
3・委員会報告

・インターアクト委員会
・親睦委員会
・国際奉仕委員会
・家族会事項

1・チョコレートの販売

2・会員のスピーチ（有志）
3・釣大会の賞品授与

・晩　肇　会

ソング　手に手つないで
・閉　会　　　　副会長　三井　徹君

開会の挨拶　　会長　石黒慶之助君

御多忙のところ、遠路由良の会場に御参集

賜り、御協力深く感謝申し上げます。
本日は11月5日「つちのとう」「満月」

「大安」とか、ひさごやさんは婚礼で満員な
ので会場が都合つかず、これを幸いとして家
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族会もかねて開催いたしました。
この会場は、来る23日に開催の地区IC年

次大会々場でもあります。御家族の方々よう
こそお出くださいました。鶴岡RCでは歴代

の会長さんが、御家族を大切にして居られる

慣わしになっており、私も先輩のまねを許し
て頂き、ロータリーの活動に御家族のお力を

加えて頂きたいものです。
ロータリーは143ヶ国、13，339RC、会員

数は推定634，000人で地域社会への奉仕活動

国際理解、親善、或いは青少年育成など、当
クラブとしてはインターアクト、交換学生に

ついてどうぞ宜敷くねがいます。又会員間の

親交だけでなく家族間の親睦が非常に大切だ
と思います。

例会をかねた家族会でありますので例会の

会務に10分間位かかると思いますので御了承

敵います。

最後にこの家族会を設営されました幹事、
SAA、親睦委員会の方々の御尽力に深く感

謝いたします。

・10月29日理事会の決定事項

1・職業分煩表中医現の中に「小児科」を新

設解放（職業分類委員長、会員推薦委員長
よりの提案）職業の解放は、職業分深表を

参考にして下さい。
2・三井副会長を委員長とするクリスマス実

行委員の提案で今年のクリスマス家族会は
12月20日（金）鶴岡西RCと協同で開催さ

れます。
3・シニア、アクナブ会員石井貞貴君は病気

のため、例会を当分欠席の届出があったの

で、出席競争より除くことにいたします。

◎高級チョコレートのお買い上げのお願い

去る10月仙台における地区大会の際「友愛
の家」で山形RC、山形西RC、塩釜RC

塩釜東RCの夫人達が提唱し、モ愛の招き
の会寸、モ少年の家モなどの資金作りのた

め販売した「特別製チョコレ一日を鶴岡

RCのロータリアン御夫人方も、これに協

力支援して頂くことになりました。

「根っからの不良少年はいない」ェドワ
ード・フラナガンの言葉を信じ、私共も甘

いチョコレートをなめながら、少年の非行

防止が出来るなら、こんなうれしいことは
ありません。後程三井副会長より御説明あ
ると思いますが、御自分でなめるだけでな

く、御進物御歳暮などにも御利用頂ければ

幸いと思います。
（9海外に贈るクリスマスカード120枚張先生

が印刷しておくられ、非常な時間をロータ

リーに割愛して頂きました。

◎来る日月7日（木）午後7時より、医師会

館の日本間に於いて、理事会、IC大会実

行委員会（西RC、西高I C）会員の合同
会議を開催いたします。

地区大会に出席して

（476号より続く）　　　三井副会長

更にインターアクトの6年間の実績をみて
も自信を得たと思いますが、その為にIRで
は更にローターアクトのプログラムを発表し

て、さかんに推進されております。又印象的
な事は、地区大会の自由討議の時にインター
アクト、交換学生の問題が話題になっており
ました。その時に自分達が青少年と接触して
いると、世界平和というものに関心を持って
いるようです。

現在世界の中で、いくつかの動乱がありま
すが、これに対して、ロータリーはどんな活
動をしているか質問をうけるが、ロータリー
はこれに対してどのように答えた方がよいの
か、という質問がありました。これは国際奉
仕の根本理念から、人類社会には、いろいろ
なギャップがある。人種的なギャップがあっ
て、それがもとで争いがある。それに対して
ロータリーはギャップに友愛の橋をかけてい

こう、詳しくほ平和への7つの道という本を
よんでくれという答えでした。

青少年犯罪の発生に対して、何が原因かと
いうと、やはり時代のギャップということが

申されておりました。接触と交流をほかって

努力していくことである。

親睦委員会
・石黒慶之助君

過る日月3日の文化の日に玉の如き初孫御
誕生（三井医院にて）

・今間壮太郎君

鶴岡市行例の豊年祭りに於いて三大豊年の
審査結果、今間製作所勤務の佐藤礼子さん
が美事金的を射止められました。

・上林一郎君

このたび銀座商店会の中央店舗を改築せら
れ益々業務の拡張、発展をほかられました

・釣大会参加賞受賞者

新穂光一郎君（大物賞）
佐藤　昇君（多収穫賞）
斎藤栄　作君、黒谷　正夫君
嶺岸　光舌君、谷口　晴敏君
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